

Educación promueve campaña de recolección de libros

- La donación de un libro puede regalar cientos de sonrisas en niños de zonas rurales del país.
- Los interesados en donar un libro pueden acudir al edificio Cuerpo Bajo B en el Centro Cívico Gubernamental.
- La población en general, está invitada a que sea participe de una actividad que puede cambiar el rostro de un menor de edad que espera obtener un texto en sus manos.

Tegucigalpa, Honduras, 19 de mayo, 2023- Con el objetivo de fomentar la lectura en los estudiantes de las zonas rurales del país, la Secretaría de Educación a través de la Dirección General de Innovación Tecnológica y Educativa; realizan la maratón de recolección de libros “Volvamos a los libros, volvamos a leer”.

La campaña tiene la finalidad de recolectar libros para las bibliotecas o espacios de lectura de centros educativos gubernamentales, específicamente en las zonas rurales, donde muchas veces los menores no tienen la oportunidad de tener un texto en físico.

Los interesados en donar un libro pueden abocarse a depositarlos en las cajas que están ubicadas en el edificio “Cuerpo Bajo B” del Centro Cívico Gubernamental.

Cada ciudadano puede apoyar esta campaña, donando un libro, que esté en óptimas condiciones, que no estén rayados, pueden ser cuentos, poesías, literatura, entre otros de interés para los menores de edad, que sin duda mantienen el alto interés de tener en sus manos un texto que será de mucha utilidad para sus vidas cotidianas.

Esta campaña inició el 16 de mayo y se extenderá durante todo el mes, por lo que se invita a la sociedad, a las empresas socialmente responsables a sumarse a esta iniciativa.



“Buscamos recolectar textos que vayan dirigidos a los diferentes niveles educativos, que le servirán a los educandos y docentes para poder construir sus rincones de lecturas dentro de las aulas; es una estrategia que estamos utilizando para reactivar estos espacios, porque hay mucha necesidad y peticiones de donación de libros para estas zonas” manifestó, Linda Montalván, Directora de la Dirección General de Innovación Tecnológica y Educativa de la Secretaría de Educación.

Además, con esta actividad se pretende fortalecer la educación y generar un ambiente de tranquilidad en las bibliotecas, donde los niños y niñas puedan ir adoptando los hábitos de lectura, lo cual permitirá que ellos fortalezcan sus valores como la solidaridad, el respeto y un mecanismo de igualdad con oportunidades.

“Los niños agradecen con un hermoso gesto, lo que es el sentir un libro en sus manos, el saber que son de ellos y que los pueden utilizar, es increíble como los niños en las zonas rurales muestran ese interés por la lectura, en apoyo a ellos especialmente es que se está realizando esta maratón” resaltó Montalván.

Al estar donando un texto podrán imaginarse la sonrisa y el agradecimiento que les puede dar un niño, que mantiene el deseo de fortalecer sus conocimientos a través de la lectura.

Dirección de Comunicaciones, Estrategia e Innovación Digital.

